



学校便り 平成27年度 2月号

# はな ふじ 花 藤

## 学校自慢

「花いっぱい 読書いっぱい 汗いっぱい」の学校  
創立136年 児童数35名 日置市立花田小学校

## ◆◆◆ 今年も「伊豆の踊り子」 ◆◆◆

校長 内間 安明

中田尻公民館の「伊豆の踊り子」が、今年もすばらしい花を咲かせてくれました。カメラを片手にわくわくしながら行ったのですが、そこで農大に勤めておられる方も一緒になりました。同じ気持ちをもつもの同士、話はずんでなおさらうれしい気持ちになりました。「庭木として家にほしい」「自分の家で花見ができたらすばらしい」「でもシロアリがくるよ」「毛虫もすごいらしい」「根が強いので、家の基礎がやられるらしい」……どうやら、それなりの覚悟か、よっぽど広いお屋敷でないといけないようです。

学校のたくさんの木々も葉を落として寂しそうですが、よく見るとたくさんの新芽をつけてこれからの季節に備えているようです。間違いなく春がやって来るのだと実感できます。学校は、いよいよ年度末に向けて気を引き締める時です。最後まで油断することなく、希望に満ちた春となるよう取り組んでまいります。

今月の「日新公いろは歌」は、私の好きな歌から選びました。



楼の上も はにふの小屋も 住む人の

心にこそは 高きいやしき

りっぱな家に住んでいても、そまつな家に住んでいても、そこに住む人の心こそが、人間としての価値を決めるのです。

「はにふ=はにゆう」と読みます。中学校の時に音楽の教科書で「埴生の宿」(イングランド民謡=Home, Sweet Home)という曲を習った記憶がある方もおられると思います。また、中井貴一が主演した映画『ビルマの豎琴』の名シーンで使われて、一気に知名度が上がった曲でもあります。これらのことと結びついて、私自身も印象に残る歌となりました。

あらゆることに深い見識をもつ日新公ですが、優れた価値観や人権感覚が感じられるからこそ、いろは歌が現代でも多くの人に支持されるのでしょう。

## 写真で振り返る1~2月の活動

### 校内「日新公いろは歌」かるた取り大会

学年ごとに予選を行い、学年2名ずつ決勝に進出します。決勝は、下学年・上学年に分かれて対戦します。上学年は、下の句を詠んでかるたを取り合う難易度の高いものでした。

また、予選と決勝の間の時間を使って、保護者も参加してのかるた取り大会を行いました。

【優勝】 下学年の部：中園さん  
上学年の部：内田さん

今年度は、吹上支所教育振興課より講師をお招きして、「島津忠良」や「いろは歌」について講話もいただきました。



### 校内なわとび発表会

校内なわとび発表会が開催され、多くの保護者の方の声援を受けながら、これまでの学習や朝の自主体力づくりの成果を発表しました。



### 子育て講演会

県の人権同和对策課より研修専門員の方を講師としてお招きし、人権に関する講話をしていただきました。

身近な内容を例に説明してくださり、また、最後は心に響く内容で終わりました。



※ 学校の様々な教育活動等については、本校HP「はなだ日記」をご覧ください。

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~hanada/>

## 県PTA研究大会 発表

県PTA研究大会第5分科会において、PTA会長がPTA活動の取組内容について発表しました。

(取組の重点)

- ・家庭学習60・90運動
- ・やってみよう家庭運動



## 新1年生体験入学・保護者説明会

来年度入学予定の児童が、体験入学を行いました。1・2年生が、事前に学校紹介やゲームなどの準備を頑張っていたため、とても楽しい交流活動が行われました。



### 三行詩の紹介



## 3月の行事予定

- 1日(火) 安全点検日 あいさつの日 TA(最終日)
- 2日(水) 卒業式全体練習開始 教育相談員来校
- 3日(木) 全体PTA・学級PTA
- 9日(水) 全校給食 子ども貯金日 お別れ茶話会 PTA総務部会
- 10日(木) 委員会活動 おひさま読書会読み聞かせ
- 11日(金) お別れ遠足
- 14日(月) ALT
- 15日(火) 吹上中学校卒業式
- 18日(金) 卒業式予行
- 20日(日) (祝)春分の日
- 21日(月) 振替休日
- 22日(火) 卒業式式場準備
- 24日(木) 第69回卒業式
- 25日(金) 修了式 大掃除 学級活動 職員会議
- 28日(月) 辞任式 PTA・地区合同送別会

